



BCL

Jan./Febr. 2012

INFO

Offizielle Mitteilungen für die Mitglieder des Bootsclub Limburg e.V.

Sichtbare Zeichen und Wunder an der Lahn?

Noch vor Kurzem hieß es beim Wasser- und Schifffahrtsamt: „Für Reparaturen und Sanierungsarbeiten ist zurzeit kein Geld da!“

Fachkundige warnten sogar, dass die Tore der Diezer Schleuse so marode seien, dass das Schleusen während der Saison zu einer echten Gefahr werden könnte. Eine Sperrung sei jederzeit denkbar.

Man glaubt es kaum, die Tore der Diezer Schleuse werden zurzeit instandgesetzt. In den kommenden Jahren steht eine Grundinstandsetzung der Schleusenammer an. Auch an den Schleusen Nassau und Nievern arbeitet das Wasser- und Schifffahrtsamt zurzeit an den Anlagen. In Nassau sollen die Tore eine neue Konservierung erhalten. In

Nievern müssen Teile der Konstruktion und die Lager ausgetauscht werden. Bis zum Saisonbeginn am 1. April sollen die Arbeiten an den Schleusentoren abgeschlossen sein und die Schleusen den Betrieb wieder aufnehmen.

Hinhaltetaktik? Oder hat die Politik endlich begriffen, dass die Lahn unser Leben ist?



104 Boote auf Protestfahrt gegen die Reform der Wasser- und Schifffahrtsverwaltung auf der Fulda.

Protest der Skipper gegen Reform formiert sich

Nicht nur an der Lahn drohen den Skippern einschneidende Sparmaßnahmen der Politik. Auch auf der Fulda und der Oberweser soll die Wasser- und Schifffahrtsverwaltung reformiert, sprich wegrationalisiert werden.

Dagegen protestierten kürzlich die Skipper der Fulda mit einem beeindruckenden Bootskonvoi. Offiziell wurden 104 Boote im Konvoi gezählt. Selbst die Organisatoren waren über soviel Anteilnahme überrascht. Ein deutliches Zeichen an die Politik, welch hohen Stellenwert

der motorisierte Wassersport auf der Fulda hat. Allein an der Fulda sind elf Vereine ansässig. Auch an der Saale organisieren sich die Skipper und Vereinsmitglieder. Sie gründeten ein Bündnis gegen die WSV Reform. Das Bündnis wird auch von der lokalen Politik und der Wirtschaft unterstützt. Hier beteiligten sich 80 Boote an einer Protestfahrt.

Nach den Plänen des Bundes soll hier, wie auch an der Lahn in Zukunft kein Geld mehr für den Ausbau bereitgestellt werden. Das Skippertreffen vom 17.

bis 20. Mai in Laurenburg an der Lahn ist eine gute Gelegenheit den Wert der Lahn für die Skipper und die Region zu dokumentieren. 20. Mai in Laurenburg an der Lahn ist eine sehr gute Gelegenheit den Wert der Lahn für die Skipper und die Region zu dokumentieren.

Derweil erklärte Staatssekretär Prof. Klaus Dieter Scheuerle - selbst lange Zeit Motorbootfahrer auf der Lahn - für das BMVBS in einem Interview, dass die Reform nicht als Sparmodell zulasten des Wassersports gedacht sei.

Ernst Teschke ist tot!

Ernst Teschke, langjähriges Mitglied im Präsidium des Deutschen Motoryachtverbandes, ein Freund des BCL und der Lahn, ist am 31.1.2012 verstorben.

Seine ehrenamtliche Tätigkeit für den Motorbootsport, beginnend als Gründungsmitglied und Vorsitzender des Yachtclub Otterstadt, über die Mitbegründung des Landesverbandes Motorbootsport Rheinland-Pfalz bis zur Mitgliedschaft im DMVYV-Präsidium, zeigen den Lebensweg eines Mannes voller Hingabe für seinen Sport.

Ernst Teschke war es, dem es in 1995 wesentlich zu verdanken ist, dass die Lahn nicht für die Schifffahrt geschlossen wurde. Mit seinem Wassersportbedarfsplan konnte er die Politik von der Wirtschaftskraft der Lahn überzeugen.

Für sein überragendes und allseits anerkanntes Engagement für den Motorbootsport wurde Ernst Teschke mit zahlreichen Auszeichnungen und Ehrenmitgliedschaften belohnt. Herausragende Würdigungen sind die Goldene DMVYV-Verdienstnadel mit Kranz des DMVYV und die Verleihung der Ehrennadel des Landes Rheinland-Pfalz.

Ernst Teschkes Tod ist ein Verlust für den motorisierten Wassersport.

Es war eine schöne Weihnachtsfeier im Clubhaus

Unsere Damen im Club hatten das Clubhaus schön dekoriert, Kuchen gebacken, Steaks gebraten und Pizzasuppe gekocht. Danke für eure Arbeit!

Die nächste BCL-INFO erscheint nach der Mitgliederversammlung.

Es war ein schöner, fröhlicher Abend. Die Bilder auf der Leinwand zeigten ein ereignisreiches Jahr im Verein. Alle Gäste waren angenehm überrascht, wie viele tolle Erlebnisse es übers Jahr im BCL gegeben hat.



Gute Gespräche, angenehmes Miteinander, ein schöner Abend beim BCL

Führerscheinkurse im Frühjahr und Herbst 2012

Am Montag, 19. März 19:30 Uhr, beginnt beim Bootsclub Limburg e.V., Am Hafen Runkel-Dehrn, ein Kurs zum Erwerb des "Amtlichen Sportbootführerschein See".

Dieser Schein berechtigt zum Führen von Motor- und Segelfahrzeugen mit Motor jeder Größe auf allen Küstengewässern. Vermittelt werden im Kurs Theorie und Praxis, verbunden mit praktischen Fahrübungen und abschließender Prüfung am 5. Mai.

Der Kurs für den Binnenschein beginnt am 7. Mai, die Prüfung ist am 15. Juni.

Voraussetzungen: Mindestalter 16 Jahre, ausreichendes Seh- und Hörvermögen. Wer sich über den Kurs die Voraussetzungen und Inhalte informieren möchte, erfährt alles Wissenswerte im Internet unter der Adresse www-bcl-lahn.de

Weitere Termine im Herbst: Der Führerschein SEE beginnt am 13. August. Prüfung: 22. September. Der Führerschein BINNEN beginnt am 30. September. Prüfung: 23. Oktober.



Fahrlehrer Tammo Zelle (links im Bild) hier auf Ausbildungsfahrt mit Führerscheinanwärtern. Er und Richard Noll teilen sich diese Aufgabe.

Wer an einem der Kurse teilnehmen möchte oder einen Interessenten weiß, melde sich bitte beim Ausbildungsleiter Ewald Wewer, Telefon 06431 73732 oder bei Madeleine Schröer, Telefon: 0 64 30 92 98 82. Anmeldeformulare unter bcl-lahn.de im Internet.

Erste Arbeiten

Erste Arbeitseinsätze sind, vorausgesetzt das Wetter spielt mit, für den 31. März und den 7. April vorgesehen.

Lahnpokal 2011

Wer holt in diesem Jahr den Lahnpokal und wer siegt beim Langfahrtwettbewerb? Natürlich nur der, der seinen Fahrtennachweis oder das Logbuch bis zum 2. März bei der Geschäftsstelle des BCL oder bei einem Vorstandsmitglied abgibt.

Die Preisträger werden bei der Mitgliederversammlung am 17. März in Eschhofen genannt und mit einem schönen Präsent geehrt.

Termine im Frühjahr:

17. März 2012

Mitgliederversammlung

Alle Mitglieder des BCL sind eingeladen zur Mitgliederversammlung am Samstag, 17. März nach Eschhofen ins Restaurant „Zum Kirchenbäcker“, Beginn: 19:30 Uhr.

Die satzungsgerechte Einladung an die Mitglieder kommt mit der Post.

14. April 2012

Krantermin

Die Boote kommen ins Wasser. Der Spaß auf und mit der Lahn kann beginnen. Beginn: 8:30 Uhr

21. und 22. April 2012

Saisoneroöffnung mit Musik und Anfahrt

Der BCL lädt alle Mitglieder, Partner, Freunde und Bekannte ein den Start in die neue Saison zu feiern. Beginn 19:00 Uhr

Anfahrt: Start 13:00 Uhr

6. bis 10. Juni 2012

Skippertreffen in Laurenburg

„Die Lahn ist unser Leben!“. Das können wir Skipper beim Skippertreffen in Laurenburg im Juni unter Beweis stellen.

Die Freunde des Laurenburger Bootsclub werden in diesem Jahr das Treffen ausrichten und wünschen sich eine rege Teilnahme.

Bitte den Termin schon mal vormerken!

Nächste Vorstandssitzung:
2. März 2011, 19:30 Uhr
im Clubhaus des BCL
Anregungen und Wünsche sind immer willkommen!